



Pour exiger le retrait de la réforme Grandjean des lycées pros,

Toutes et tous au rassemblement le 1^{er} février devant le MEDEF à 11h30 !

Depuis plus d'un an, une intersyndicale large et unie, dénonce et s'organise pour lutter contre la réforme des lycées professionnels. Celle-ci s'annonce dévastatrice pour les élèves et les personnels de lycée professionnel. Et plus globalement pour tous les acteurs de l'Éducation nationale car les élèves et les enseignant-es de lycée professionnel sont systématiquement les cobayes de dispositifs que l'État étend par la suite à tous les niveaux de l'éducation.

Avec le pacte LP, les fermetures autoritaires et injustes des filières tertiaires et maintenant la désorganisation complète de la classe de terminale bac pro, année pourtant cruciale pour l'obtention du diplôme, C. Grandjean orchestre le basculement de nos métiers et des lycées pros vers du formatage à l'emploi. C'est près de 170 heures de cours en moins pour nos élèves soit l'équivalent de 6 semaines.

Déjà en 2024 les places aux concours CAPLP sont réduites de 10 % (-198). La volonté d'élaborer la carte des formations en fonction des besoins locaux d'emplois va également multiplier les reconversions forcées.

La grève du 12 décembre a été une réussite en termes de mobilisation et de visibilité médiatique. Les personnels rejettent cette contre-réforme qui tend à l'annualisation des services et à la destruction du statut.

Le 14 décembre, la FSU, la FNEC FP-FO, le SGEN-CFDT, la CGT Educ'action, le SNALC, SUD Education et d'autres organisations ont également boycotté le Conseil Supérieur de l'Éducation. Le quorum n'étant pas atteint, il n'a pas pu se tenir. Malgré cela, le Ministre a maintenu le projet, qui répond à une commande présidentielle.

Nous sommes déterminé-es à obtenir le retrait de cette réforme libérale et à imposer un véritable dialogue social concernant l'avenir du lycée professionnel. Ce projet est un véritable recul social pour la formation initiale scolaire qui concernent toutes et tous les travailleurs.

L'intersyndicale de la voie professionnelle Ile de France CGT Educ'action, CNT Education, SNALC, SNUEP-FSU, SUD Education appelle les collègues à se mobiliser massivement et à rendre nos revendications visibles et appelle le 1er février 2024 à :

- **un rassemblement à Paris, devant le MEDEF, à 11h30 pour le retrait de la réforme de la voie professionnelle (place Joffre, Métro École militaire) ;**
- **à rejoindre à 14h la manifestation parisienne en direction du Ministère pour les postes, les salaires, les conditions de travail et pour le retrait de toutes les contre-réformes, à l'appel de l'interfédérale FSU, FNEC-FP-FO, CGT, SUD (départ : Place Edmond Rostand, RER Luxembourg).**